“AUMULLER

Unique products for cats & dogs
Produits uniques pour chats et chiens

www.aumueller-korbwaren.com
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Our valerian play cushions are filled with high-quality
valerian root in certified pharmaceutical quality and
carefully monitored German spelt hulls.

Why do cats love valerian play cushions?

For cats, valerian has the exact opposite effect it has on humans.
Instead of calming, it has a lasting stimulating effect on cats.

This is why many cats are absolutely crazy about their valerian ~~
cushions, rubbing their heads on them or rolling around on them. W L
The intense aroma irresistibly attracts cats and encourages play. _'-:' :

2
Combined with the rustling spelt, this creates a unique :
combination that we use in our meticulously and lovingly

crafted play cushions.



Coussin de jeu pour chat a
la valériane et [‘'épeautra allemand

Nos coussins de jeu a la valériane sont remplis de racine de valériane de haute
qualite, en qualite pharmaceutique certifiee, et d'enveloppes d'épeautre all-
emand rigoureusement controlees.

Pourquoi les chats adorent-ils les coussins de jeu a la valériane ?

Chez les chats, la valériane a leffet inverse de celui qu'elle produit chez les
humains. Au lieu de les calmer, elle a un effet stimulant durable. C'est pourquoi
de nombreux chats deviennent litteralement fous de leur coussin a la valeriane,
frottent leur téte dessus ou se roulent dessus. L'odeur intense attire magique-
ment les chats et les incite a jouer.

En combinaison avec les enveloppes d'épeautre qui produisent un bruit
attrayant, cela cree une expérience unique que nous utilisons dans nos
coussins de jeu soigneusement et amoureusement cCongus.




Cozy living and sleeping furniture

Cats love it cozy! Even if sometimes a cardboard box is enough,
you'd rather have something nice in the living room ... Our chunky
knit series is not just an eye-catcher - the cotton mix is sturdy
and cuddly soft,

Another trendy natural material - felt - is available as a donut,
which can be used for playing and sleeping.

Meubles de vie et de nuit confortables

Les chats aiment le confort I Méme si parfois un carton suffit, on
préférerait avoir quelque chose de beau dans le salon ...Notre série
en grosse maille n'attire pas seulement les regards - le mélange de
coton est solide et doux comme une peluche,

un autre materiau naturel tendance - le feutre, existe en tant que
Donut, qui peut étre utilise pour jouer et dormir.




Cat toys with catnip & Silver Vine

Neutral smell and at the same time popular with cats are play
cushions with catnip and Silver Vine filling. The pretty play cushions
made of felt or plush are filled with certified ingredients.

Jouets pour chats avec menthe a chat et Silver Vine

Les coussins de jeu avec des menthe a chat et de la Silver Vine sont
neutres au niveau de l'odeur et en meme temps tres apprecies par les
chats. Les jolis coussins de jeu en feutre ou en peluche sont remplis
d'ingrédients certifies.

Dental Care Toys
100% natural products made of Silver Vine
and catnip - tooth-care

Jouets dentaires

100 % produits naturelles avec
Silver Vine et menthe au chats -
soins dentaires



Discover our special product ranges
for Halloween & Christmas

Decouvrez nos produits speciaux
pour Halloween et Noél
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